

HO CHILEN DOBLE. HOS DE LA GACETA VIVAI, esta muy aceptada. mu- ta y despues enviaron un FOR OTRA PARTE, LA QUE- CONTIENE LA EVASION

JOSE PORTALES



VECINOS SE REUNIERON Y DENUNCIARON LA SITUACIÓN.

Vecinos de la junta Nuevo Chile alertan reiterados cortes del suministro eléctrico

Integrantes de la junta vecinal Nuevo Chile acusaron que durante la semana pasada sufrieron reiterados cortes del suministro eléctrico, lo cual ha afectado directamente a comerciantes y vecinos con enfermedades de base.

La junta vecinal Nuevo Chile abarca la avenida Luis Emilio Recabarren, Los Claveles, Los Gladiolos, Bugambillas y Diego Portales.

Sobre esta afectación, la presidenta de la junta vecinal, Marcela Butler, confirmó que los cortes empezaron

el lunes 4 de este mes. "Esta semana se han prolongado demasiado y no dura ni cinco horas y vuelve a cortarse de nuevo. Los vecinos me reclaman y la gente se desespera, acá hay muchos negocios de comida, amasanderías y familias que son insulino dependientes y ese medicamento requiere refrigeración".

Francisco Villalobos, vecino del sector, agregó que el jueves y sábado también hubo cortes. "Es una pena esta situación, trabajo en un liceo y no he podido poner no-

tas en la manera que corresponde".

A su turno, el vecino Claudio Farias señaló que como psicólogo, la mayoría de sus consultas son online y ha perdido varios pacientes por esta situación.

Desde la Compañía General de Electricidad (CGE), aclararon que "entre la noche del sábado 9 y domingo 11 de noviembre, ocurrió una emergencia en las calles Las Rosas, El Almendral y El Canelo en Iquique. A las 22:38 horas, afectó a 327 clientes. Personal técnico tra-

3

tres cortes, a lo menos, acusan los vecinos con respecto al suministro eléctrico del sector.

bajó durante la madrugada para reparar los daños en las líneas de distribución eléctrica y restablecer el servicio, logrando resolver la situación a las 02:45 horas de manera segura. La empresa lamenta esta emergencia".